

学校だより

令和6年 8月29日(木)

夜須中学校 8月号

文責 濱田 美貴



日	曜	行事
29	木	始業式 4時間授業(給食あり)
30	金	
31	土	
1	日	
2	月	実力テスト シェイクアウト訓練 5時間授業
3	火	
4	水	
5	木	
6	金	
7	土	香美市招待野球 学年別秋季卓球大会
8	日	香美市招待野球
9	月	PTA本部役員会18:30~
10	火	
11	水	
12	木	
13	金	消火訓練
14	土	
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	中間テスト発表 PTA 交通指導
18	水	
19	木	
20	金	
21	土	中学秋季卓球選手権大会
22	日	秋分の日 中学秋季卓球選手権大会
23	月	振替休日
24	火	中間テスト①(数・理・英)
25	水	中間テスト②(国・社・技家) 起震車体験
26	木	
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	

「天災は忘れた頃にやってくる(寺田寅彦)」

約40日の夏休みが終わりました。香南市出身の桜井つぐみ選手の金メダルを始め、オリンピックに沸き、あこがれ、学ぶなど、素敵な時間があったものの、猛暑・地震・台風など、健康や災害について、より考えさせられる夏となりました。寺田博士は、「忘れた頃に」と言われていますが、忘れる間もないほどの事象が生じている今、改めて、防災意識を高め、学習や訓練を積んでいく必要性を感じています。9月の防災月間を受けた取組をはじめ、2学期は、より防災・安全教育に力を入れて取り組んでまいります。



お知らせ

2学期から、養護教諭として弘田あこ先生、ALTとしてエヴァン・アロコ先生が配置されることになりました。どうぞよろしくお願いいたします。

7月アンケートより
「地域のことに関心がある」92%
「地域や社会をよりよくするために、何かできることはないか考えることがある」80%

1学期末の取組から

○手結盆踊りに向けて

～地域の伝統を大切にしよう～

7月17日に、手結盆踊りに向けて、全校で「ザイ」と「灯籠」づくりを行いました。盆踊り実行委員会の依頼を受けて、毎年この時期に行っている取組です。本年度は、丸岡実行委員会会長がお越しくださり、全校生徒の皆さんに、盆踊りの歴史など、作製の動機づけとなるようなお話をしてくださいました。また、これまではザイづくりの時間を学年ごとに分けて取り組んでいましたが、今年は縦割りグループで進めました。作業中は、上級生が丁寧に下級生に教えている姿が印象的で、予定していた時間よりもずっと早く仕上がることができました。地域の行事に大人も子どもも参画していること、そして、このような取組が継承されていく姿を目の当たりにし、心が温かくなりました。

延期されていた盆踊りは、9月15日に開催されるとのこと。生徒の皆さんが作ったザイを使った踊り、それぞれの願いが込められた灯籠流しが楽しみです。

